

L'Agressivité en psychothérapie

Comprendre et Intervenir

CONFÉRENCIER

En français - Hybride
Samedi 20 septembre 2025
9h à 17h - Montréal (Canada)

Profitez d'une chance unique de mieux comprendre les formes pathologiques d'agressivité et intervenir plus efficacement en vous basant sur les principes de la Psychothérapie Focalisée sur le Transfert (Transference-Focused Psychotherapy).



Frank Yeomans

M.D., Ph.D., ISTFP

Expert reconnu mondialement dans le traitement des troubles de la personnalité et auteur de plus d'une centaine de publications scientifiques sur le sujet.

INSCRIPTIONS

Bref aperçu

Savoir composer avec l'agressivité en psychothérapie est un défi, tant pour les patients que pour les psychothérapeutes. La recherche contemporaine démontre que la difficulté à intégrer les expériences agressives est au cœur des problèmes interpersonnels et identitaires associés aux troubles de la personnalité. Le manque d'intégration de l'agressivité au sein de la personnalité entraîne de nombreuses conséquences telles que des relations chaotiques, des passages à l'acte impulsifs et destructeurs ou un profond sentiment de vide. Dans leur relation au patient, les psychothérapeutes n'échappent pas à ces différentes manifestations pouvant être vécues sous la forme d'attitudes hostiles, de mépris, de manipulation ou même de sadisme.

Psychothérapie Focalisée sur le Transfert

La psychothérapie focalisée sur le transfert (TFP), développée par Otto F. Kernberg, est un traitement validé empiriquement qui cible l'agressivité à travers l'importance accordée au cadre thérapeutique et à l'analyse de ses différentes formes dans le transfert. Le Dr Frank Yeomans abordera le rôle de l'agressivité dans les troubles de la personnalité et présentera une introduction aux principes de la TFP étayée par de nombreux exemples de sa pratique clinique.

Frank Yeomans, M.D Ph.D.

Le Dr. Frank Yeomans est professeur de clinique en psychiatrie associé au renommé Weill Cornell Medical College et directeur de la formation au Personality Disorder Institute de New York. Il est professeur de clinique associé au département de psychiatrie à la Columbia University Vagelos College of Physicians & Surgeons et président de la Société Internationale de Psychothérapie Focalisée sur le Transfert (ISTFP).

Comité organisateur TFP-Québec

Dre Lina Normandin, Ph.D., psychologue
Dre Sarah Blais-Lecours, Psy.D., psychologue
Dre Dominique Clément, Ph.D., psychologue
Geneviève Derome, M.Ps., psychologue
François Desruisseaux, M.Ps., psychologue
Dre Karin Ensink, Ph.D., psychologue
Dr Thomas Lapointe, Psy.D., psychologue
Mathieu Norton-Poulin, M.Ps., psychologue

Nos partenaires



CENTRE DE
PSYCHOLOGIE
DE LA CITÉ

CLINIQUE CHERRIER
services psychologiques et psychiatriques
G. Belzile et J.Huot, fondateurs



DEPUIS
1983

ISTFP

Pour plus d'information sur l'inscription, tarifs, hébergement à l'ITHQ
<https://my.weezevent.com/lagressivite-en-psychotherapie-comprendre-et-intervenir>